

ROSIER

12 Pièces

345 m²

Réf. 11174

2 450 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Elégante propriété de charme composée d'une maison principale ainsi que de 2 annexes, située à quelques minutes à pied du centre du village de Gordes. L'histoire de cette propriété est intimement liée à celle de la source souterraine qui alimente le vieux puits et sa citerne voûtée en pierres, enterrée et taillée dans la roche. Les premiers propriétaires de ce lieu à l'écart du village l'ont aménagé en "clos", mi-jardin potager mi-jardin de curé vers le XVIIIème siècle, où ils ont édifié une Tour remarquable avec sa couverture pyramidale en tuiles anciennes, à la manière d'une "Folie", à la fois ...

Elegant, charming property composed of a main house as well as 2 outbuildings, located a few minutes' walk from the center of the village of Gordes. The history of this property is closely linked with the underground spring which supplies the old well and its vaulted stone cistern, buried and cut into the rock. The first owners of this place away from the village developed it into an "enclosure", half vegetable garden, half priest's garden around the 18th century, where they built a remarkable Tower with its pyramidal roof in old tiles, in the style of a "Folie", both sober and very simple! You enter ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

